

Juan Carlos Ayala, director operativo del IBAL.

Mi nombre es Juan Carlos Ayala, soy arquitecto de profesión de la Universidad Autónoma del Caribe de Barranquilla. Tengo una especialización en patología de la construcción con la Universidad Santo Tomás y dos maestrías en instalaciones especiales de la edificación en BIN con el Instituto Zigurat de Barcelona. Me he desempeñado en el sector privado durante 18 años y un tanto más en el sector público. Tengo muchas expectativas para integrar este gran grupo de trabajo que es la familia IBAL. Asumo este cargo con gran responsabilidad y compromiso para trabajar fuertemente para todas las necesidades de la comunidad ibaguereña.